



L'industrie fait son show sur la place du Capitole



Une démonstration du savoir-faire des Forges de Laguiole. (Photo AL)

Dans le cadre de la 7^e Semaine de l'industrie, l'UIMM Midi-Pyrénées ouvre le 24/3, et jusqu'au 25/3, le Showroom de l'industrie sur la place du Capitole, à Toulouse. Un espace d'exposition de 600 m². « 25 exposants sont présents cette année », explique Bruno Bergoend, président du syndicat des industriels. Avec un accent mis sur les nouvelles technologies. » Des entreprises* désireuses de présenter leurs innovations au grand public, mais aussi d'attirer les talents. La région Occitanie compte 4.000 entreprises industrielles et technologiques, ce qui représente environ 100.000 salariés. Cette année, 150 actions sont organisées dans la région dans le cadre de la Semaine de l'industrie.

*Parmi les exposants, les entreprises suivantes disposent d'un stand : Airbus, Arconic, Aubert & Duval, Cobrane, Continental, Forge de Laguiole, Liebherr, NXP, Recaero, Safran, Sigfox, Telespazio et Virtual IT